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「文化祭を振り返って」                  安重根  

先日、文化祭がありました。食べ物がとてもおいしかったです。とりあ

えず楽しかった。人生で一番楽しかった。みんな輝いてたよー！ 

文化祭の間は勉強のことなんてすっかり忘れて楽しめました！ 

私たちはフランクフルトの模擬店をしました。5組はヤバいって言われ

てたけど何とか耐えたはずです！食べてくれたみんなありがとう！もう感

謝でしかない。 

食欲の秋って感じがしました！ 

中庭のライブはみんな個性爆発！ 

音楽の秋って感じがしました！ 

そして、生野の文化祭のもう１つの楽しみは、何と言っても後夜祭です。

後夜祭は、基本生徒で運営します。ここでも、様々なパフォーマンスが

見られます。そしてラストには、軽音楽部３年生による後夜祭ライブ！！

どのバンドも最高でした！こうして最後の行事が終わってしまいました

…。今年の文化祭は私にとって、今までで１番最高でした。皆さんお疲

れ様でした！サヨウナラ文化祭。。。 

「文化祭」                         N. T  

こんにちは。今月、１年生にとっては最初の、2 年生にとっては2 回目

の、3年生にとっては最後の文化祭が終わりました。 

全クラスが夏休み前から文化祭をより良いものにするため多くの時間を割

いて仲間と協力して出し物を完成させたことでしょう。 

１つ僕が一番記憶に残っているものを紹介させていただくと、2 年生の

POKEMON GOという人探しの出し物です。例年、人探しの出し物では

着ぐるみを着ていましたが、今年は顔にペイントを施していただけで、難

易度が上がったようでした。斬新なアイデアだと思いました。 

さあ、3 年生は最後の行事が終わり、残るものは大学入試だけとなりま

した。文化祭を盛り上げようと協力した人も本格的に勉強にシフトしてい

くと思います。ひとりひとり「この大学に行きたい」「あの大学に行きたい」

と志望校を目指して毎日勉強していることでしょう。 

しかし、センターでなかなか点数がとれない、二次の難しい問題が全く

解けないなど各々それぞれ課題があると思いますが、一番大事なのはたと

え落ちたとしても後悔しないよう勉強しておくことだと思います。最後ま

で3年生みんなで頑張りましょう。 

 

「文化祭。たくさんの人。人。人」          Cliff hanger  

 高校生活の中で、体育祭と肩を並べる超ビッグイベント、文化祭。今年

は、昨年の雨とはうって変わって快晴で、外にいると汗ばむほどの天気で

した。パレードが始まると会場のボルテージは一気に上がり、教室で準備

をしていた僕も「いよいよ文化祭が始まるんだな」と思いました。各団体

の紹介はとても面白く、たった数秒で「おもしろそうだなー」と思わせら

れるような素晴らしいものでした。最後には書道部が「生彩」と書き、高

校生活二度目の文化祭が幕を開けたのでした。 

 2-8 はお化け屋敷をやるのですが、パレードも終わり、ふと教室の外に

出てみるとすでに人の列ができており、早すぎるだろと苦笑しつつ、たく

さんの方に来ていただけた嬉しさを噛みしめました。 

 他のクラスの店も、面白いものばかりでした。ポケモンGOではディア

ルガを狙ったんですがさすがに無理でしたね。他にも脱出ゲームや縁日系

といったものがあり、どれも本当に工夫がされていて、全て回れなかった

のがとても残念でした。三年生の食べ物店も廊下に食欲をそそる香りが漂

っており、どれにしようかととても迷いました。 

 体育館では、学生がやっていると思えないほどのハイクオリティな劇や、

吹奏楽部、ダンス部、音楽部の圧巻のパフォーマンス。時間を忘れてしま

うほどに見入ってしまいました。 

 他にも、軽音楽部や有志のライブや展示、どれも時間を見つけては足を

運ぶほど夢中になっていました。 

 お化け屋敷では、昨年に続けて「予約制」を取り入れており、長い時間

待たなくてもいいようにしました。自分たちで作ったものでたくさんの人

が悲鳴をあげてくれて嬉しかったです。 

 全ての団体に個性があり、文化祭に懸ける思いが感じられました。 

 そして後夜祭。ダンス部や吹奏楽部などの、見る者を夢中にさせるパフ

ォーマンスや爆笑の渦に包まれた漫才。体育館が（物理的に）揺れた軽音

楽部のライブ。全員がテンションMAXで楽しみ尽くしました。 

 そして最後に、文化祭の終わりを告げる花火。少しのさみしさを感じつ

つ、文化祭の余韻に浸りました。 

 新しい友達ができたり、クラスメイトの意外な一面を知れたりと、とて

も楽しい文化祭でした！ 皆さん本当にお疲れ様でした！ そして、あり

がとうございました！！ 

 
「初めての文化祭！！！」                   葵  

９月7日、8日は文化祭でした。 

各クラスが模擬店や劇、映画などを企画し、とても賑やかで楽しい文化祭

となりました。 

私のクラスは映画を上映しました。 

夏休みから撮影、編集を頑張ってくれていたので、見に来ていただいたた

くさんの方に「おもしろかったよ！」と言っていただけてとても嬉しかっ

たです。２日間の合計来場者数を聞いたときは本当に驚きました・・・ 

 部活のステージなどもあり、大変だったのですがとても充実した文化祭

でした。 

 文化祭も盛り上がったのですが、それよりも盛り上がったのが後夜

祭！！！！ 

先生方とDADOの皆さんのキレキレのダンスから始まり、吹奏楽部、DADO、

有志、軽音による素敵な演奏やダンス、歌などで大盛り上がりしました。 

 入学した時から文化祭をとても楽しみにしていたので、本当に良い思い

出になりました。 

来年の文化祭が今から楽しみです！！ 

「女子バスケットボール部」                          さわかね  

こんにちは！女子バスケットボール部です。私たちは今、２年生５人と

１年生３人で活動しています。人数の少ない部活ですが、「考えるバスケッ

ト」をモットーに全員で声を掛け合いながら日々練習しています。 

先輩方の引退がかかった春のインターハイ予選では、惜しくも近畿大会へ

の出場は叶いませんでしたが、大阪ベスト１６に入ることができました。 

ほかの高校に比べると練習時間は短く設備も十分ではありませんが、量よ

り質を重視して練習したことが結果につながったと思っています。 

そして新チームになって臨んだ夏の大会では接戦を乗り越え、前大会に引

き続きベスト１６に入ることができました。８かけで大敗してしまい、ベ

スト８の壁を改めて実感しました。新たな課題も見つかったので、冬の新

人戦にむけて課題を克服して結果を出せるように頑張ります。応援よろし

くお願いします！ 

「男子バスケットボール部」                  アーサーズ  

こんにちは！男子バスケットボール部です！僕たちは、２年生20人マネ

ージャー2人、1年生15人マネージャー0人でお互いに切磋琢磨しながら

毎日の練習に取り組んでいます。今年は、強豪ひしめく大阪府でベスト１

６に入ることを目標にしています。この間のウィンターカップ予選では目

標に届かず悔しい結果となってしまいましたが、気持ちを切り替え、次の

大会では堅守速攻の生野らしいバスケットでどんな相手にも立ち向かって

いきたいと思います。そのために必要なことは、「日々の厳しい練習を乗り

越えること」、そして「1年生のマネージャー」です！！！！前にも述べた

ように現在1年生のマネージャーが0人でチームは危機的状況です！！！

この記事を読んだ、まだ部活に入っていない1年生の女子は、ぜひ一度男

子バスケットボール部のマネージャーの体験に来てみてください。生野で

1番の美少女である先輩マネージャーがお待ちしております！話が大きく

逸れてしまいましたが、これからも生野高校男子バスケットボールの応援

よろしくお願いします！ 

「男子バレーボール部」                                       T   

こんにちは！（こんばんは！）男子バレーボール部です。 

僕たちは現在、2年8人、1年6人、マネージャー1人で活動しています。体育

館で練習できる日は一週間のうち 5日と他校に比べれば少なく、時間も限られ

ています。しかし、その限られた時間の中で、どのようによりよい練習をするか

を 1人１人が考え、質の高い練習ができるように頑張っています。 

人数が少なく、経験者も数人というチームで、技術的な面ではまだまだな部分

もありますが、学年をこえて仲が良く，良い意味で先輩後輩関係なく何でも言

い合える関係が築けています。互いに指摘しあうことができ、成長できる理由と

なっています。 

今は、公立ベスト８、近畿大会出場を目標に日々練習しています。強くなれ

るよう頑張りますので、応援よろしくお願いします!! 
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